

Gracial da jonrón y sella triunfo en partido que le da título al SoftBank



La Habana, 3 nov (RHC) El cubano Yurisbel Gracial pegó jonrón en el quinto y último partido de la Serie de Béisbol de Japón, para sellar el cuarto y definitivo triunfo de los Halcones de SoftBank ante las Carpas de Hiroshima en el playoffs por el título.

Gracial, tercer bate y antesalista de los bicampeones en su primera campaña en la Liga profesional de Japón (NPB), disparó uno de los tres hits de su equipo, que alcanzó su segundo título consecutivo, quinto desde 2011 y noveno de por vida.

En el choque final- el sexto entre ambos planteles, ya que el primer quedó empatado- Gracial ligó de 4-1, con un vuelacerca, una impulsada y una anotada.

Resultó el primer jonrón del versátil jugador cubano en los playoffs y su décimo de la temporada. En la etapa regular promedió a la ofensiva para 292, con 54 hits en igual cantidad de partidos, incluidos 6 dobles, un triple, 9 jonrones y 30 empujadas.

El matancero, de 33 años, fue el único cubano que vio acción en el encuentro final por la corona. No obstante, también disfrutaron del título el toletero Alfredo Despaigne (su segundo al hilo), Liván Moinelo y Ariel Miranda.

Despaigne fue uno de los puntales del SoftBank en el playoffs ante Hiroshima, pero no pudo alinearse en los dos últimos juegos a causa de una molestia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/175613-gracial-da-jonron-y-sella-triunfo-en-partido-que-le-da-titulo-al-softbank>



Radio Habana Cuba